

林いさお通信



ブログ: <http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228 共に!!
討議資料 No. 141 日本農業遺産認定式 29年5月26日号 林いさお後援会



第30回三芳町合唱祭 (5月20日)

★故久武直博先生に 感謝状贈呈

5月20日、第30回三芳町合唱祭が開催されました。

昨年11月に急逝された久武直博先生は、永年にわたり三芳町の音楽教育並びに音楽文化の発展に大きく貢献され、その功績を讃え感謝状を久武先生の妹様に贈呈させていただきました。(写真左下)。

第1回合唱祭は昭和63年に久武先生が中心になって開催。先生は、昭和49年に三芳小学校に着任され、以降平成25年に退職されるまで、三芳町の小学校のみで教員人生を過ごし、多くの教え子を送り出され、学級担任や音楽専科を務め、特に音楽指導と鼓笛指導に力を発揮されました。心からご冥福をお祈り申し上げます。そして、ありがとうございました。



埼玉新聞の記事から

★歴史小説「赤い風」

6月から埼玉新聞で歴史小説「赤い風」三富新田物語」の連載が始まります。当地は、3月に日本農業遺産に認定され、三芳町川越いも振興会も天皇杯を受賞させていただきました。作家は直木賞候補になった歴史小説家の梶よう子さん。今から楽しみです。



★山口隆志氏 宮地清氏2人写真展

キラリ★ふじみで宮地清氏、山口隆志氏の2人写真展が開催されました。山口氏は、生まれつき脳性まひで、現在は、主には作業所(むさしの作業所で園芸作業など)での支援や、生活介護など生活面でのサポートも受けています。

3、4年前からご縁があつて、三芳の小学校4年生・中学生を対象に福祉教育に参加していただいています。今回の写真展は、もともと手が震える中でも趣味として続けていたデジカメ写真を、以前から知り合いだった、富士見市の宮地さんに「車イスの目線がいい」と言われ実現しました。温かさとお優しいさにあふれた写真展です。

◆フォト通信◆



①映画のチラシより（5月9日）



②新聞記事から（5月10日）



③町のシンボル（5月14日）



④子どもフェスティバル開会式で子どもたちと（5月14日）

①全日本ろうあ連盟創立70周年

創立70周年記念の映画上映会が中央公民館で実施されました。上映されたのは、70周年記念ドキュメンタリー映画「段また段を成して」、「どんぐりの家」の2本。ろうあ者にとっては、まさに「手話はいのち」であることを強く感じました。

②岩崎美紀選手優勝

5月9日に行われた埼玉県ジュニアゴルフ女子で三芳町の岩崎美紀選手が優勝！4月のスタジオアリス女子オープンベストアマに続いての快挙です。さらなる活躍を祈念しています。

③三芳町ウインドオーケストラ結成

結成記念コンサートが開催され素敵な演奏を披露されました。高校生から社会人までの幅広い年齢層で構成されています。当日、代表者が町のシンボリックな存在にしていきたいと抱負を語っていました。期待しています。



⑤体育賞受賞の皆さん（4月17日）



⑥研究者の皆さん（4月18日）



⑦中央教室の皆さん（4月21日）

⑤三芳町体育協会総会

体育協会総会が開催され、顕著な成績を残された33名の皆さんに体育賞が授与されました。年々受賞者が増えており、今後のさらなる活躍が楽しみです。町でも今年度から奨励金制度をスタート。しっかり支援していきます。

⑥日本農業遺産視察

（一社）環境情報科学センター主催の環境サロンの研究者が来町。日本農業遺産に認定された当町の取り組みを視察されました。やはり、首都圏唯一の日本農業遺産である当地は、世界農業遺産、日本農業遺産の視察に来られる皆さんの玄関口だと確信しました。

⑦高齢大学開講

藤久保、竹間沢、中央の3つの高齢大学が開講しました。昨年からそれぞれの高齢大学で開講式を行っています。皆さん大変お元気で、学びへの意欲的な姿勢に敬服します。こうして多くの友と交わり、外に出ることが若さの秘訣だと思います。

⑧子どもフェスティバル

雨で順延となった子どもフェスティバルが開催。各行政区の子供育成会、関係団体の皆さんが楽しい遊びやゲームを用意いただき、総合運動場いっぱい子どもたちの歓声が響き渡っていました。子どもは未来の大切な宝物です。